

## Quién es Clara Brugada, la jefa de Gobierno de CdMx

Clara Brugada se describe como "orgullosamente chilanga", ya que se ha dedicado a luchar por la transformación de la Ciudad de México.



Clara Brugada: la trayectoria de la jefa de Gobierno / Jesús Quintanar

### Telediarario CdMx

Ciudad de México / 05.10.2024 07:39:00



[Clara Brugada](#) la jefa de Gobierno de la Ciudad de México por Morena, y exalcaldesa de Iztapalapa, toma posesión este 5 de octubre en el Congreso de la capital para iniciar su mandato que concluirá en 2030.

Se trata de la segunda mujer en ser elegida como jefa de Gobierno de la capital del país, pues la primera fue su compañera de partido, Claudia Sheinbaum. Además es la segunda elección que el [partido de Movimiento de Regeneración Nacional \(Morena\)](#) gobierna la Ciudad de México.

La historia de Clara en la política tiene la peculiaridad de haber sido impulsada por sus vecinos de Iztapalapa. Lo que siempre la figura como una política de izquierda o cercana a los movimientos sociales.

**Te recomendamos**  
**Clara Brugada: toma de posesión como la nueva jefa de Gobierno de CdMx**

Comunidad - Telediarario CdMx

### ¿Quién es Clara Brugada?

[Clara Brugada Molina](#) es una figura emblemática en la política de la Ciudad de México, conocida por su **compromiso con la justicia social** y su **trabajo por mejorar las condiciones de vida** en su comunidad, convirtiéndose en un pilar de Morena.

Brugada nació el 12 de agosto de 1963 en la colonia Nativitas, alcaldía Benito Juárez, viviendo actualmente en Iztapalapa, donde se enamoró de la política y surgió su interés por ser servidora pública.

Su carrera política despegó en los años 80, cuando ingresó a la carrera de Economía en la Universidad Autónoma de México (UAM), plantel Iztapalapa, donde comenzó a involucrarse en movimientos sociales y organizaciones vecinales en la alcaldía Iztapalapa.

#### Te recomendamos

**A qué hora es la toma de posesión de Clara Brugada como jefa de Gobierno de CdMx**

Comunidad - Telediarario CdMx

Posterior a su graduación como economista y un posgrado en Políticas Públicas, Brugada combinó su conocimiento académico con una profunda sensibilidad hacia las **necesidades de los sectores más vulnerables**.

Brugada ha sido una firme defensora de los derechos humanos, la igualdad de género y el acceso a servicios básicos, iniciando su carrera



## Come to Riga - you'll love it

The destination for delicious cuisine, stunning architecture, and vibrant nightlife.



Open

### LAS MÁS VISTAS



1

Cuál es la mejor época para ir a Cancún



2

Qué hizo P. Diddy y cuál es su relación con Beyoncé, según TikTok

3

¿Cómo AFECTARÁ a México la llegada de la tormenta tropical Milton a Veracruz? | Trayectoria

4

A qué hora pelea Omar Chávez vs Misael Rodríguez HOY y dónde ver EN VIVO

5

Quién era 'la Barbie regia', creadora de contenido para adultos encontrada muerta en Monterrey

política en 1997, donde ocupó el cargo de **Diputada Federal en la LVII Legislatura**; luego como **Diputada Local en la II Legislatura** en el año 2000; y del período 2003-2006 fue **Diputada Federal en la LIX Legislatura**.

Posteriormente, fue **procuradora social del Distrito Federal** en 2006, que le daría empuje para ser la próxima **jefa delegacional de Iztapalapa** en el periodo 2009-2012.

Durante esa gestión, **Brugada** implementó programas innovadores para mejorar la seguridad, la salud y la educación en la demarcación. Su administración se caracterizó por una cercanía con la gente, enfocándose en resolver problemas cotidianos a través de políticas públicas efectivas y participativas.

En 2018 y 2021, Brugada fue elegida como **alcaldesa de Iztapalapa**, cargo que ha desempeñado con un enfoque renovado en la regeneración urbana y la inclusión social. Bajo su liderazgo, se han llevado a cabo importantes proyectos de infraestructura, como la **construcción de parques, centros culturales y deportivos, así como la implementación de programas de apoyo a emprendedores y mujeres**. Su visión de una Iztapalapa más segura y próspera ha resonado con los habitantes, consolidando su popularidad y su influencia política.

Y en 2023 fue **coordinadora de los Comités para la Defensa de la Cuarta Transformación** en la Ciudad de México.

Clara Brugada no sólo es reconocida por su capacidad de gestión, sino también por su **integridad y su compromiso con los valores que promueve Morena**. Su trayectoria es un testimonio de su dedicación a la causa social y su habilidad para liderar con empatía y eficacia.



En resumen, **Clara Brugada** se ha consolidado como una **líder influyente y una defensora incansable de los derechos de los ciudadanos de Iztapalapa, razón por la cual es la ganadora virtual de este proceso electoral**. Su historia de vida y su carrera política son un ejemplo inspirador de cómo la dedicación y el servicio pueden transformar comunidades y mejorar la calidad de vida de sus habitantes.

#### Te recomendamos

- Qué hizo Clara Brugada durante su gobierno en Iztapalapa
- Quiénes son los integrantes del gabinete de Clara Brugada en CdMx
- Quién es Clara Brugada, la jefa de Gobierno de CdMx
- ¿La Presidenta Sheinbaum asistirá a la toma de protesta de Clara Brugada como jefa de Gobierno?

AFV

#### TAGS RELACIONADOS:

Morena Elecciones México 2024 Clara Brugada Elecciones CdMx 2024

Queda prohibida la reproducción total o parcial del contenido de esta página, mismo que es propiedad de TELEDIARIO; su reproducción no autorizada constituye una infracción y un delito de conformidad con las leyes aplicables.

Ver comentarios()

VISÍTANOS EN     